# **Brother**

Innovando Estrategias de Marketing con las Soluciones de Señalización Digital de CAYIN en Brother

#### **BREVE PERFIL**

Lugar: Filipinas

Sector: Comercios

Solución:

• SMP-2300

• SMP-2200

#### Innovación Inquebrantable

El Viaje Revolucionario de Brother en la Innovación

Desde su fundación en 1908 como un gigante multinacional en Japón, Brother ha sido constantemente un paradigma de innovación. Con operaciones en 44 países, ha mantenido una posición líder en campos como la impresión, dispositivos personales y para el hogar..





## Abrazando la Era de la Transformación Digital

A medida que se desenvuelve la era de la transformación digital, lo que antes era una opción, se ha convertido ahora en una necesidad para Brother. El desafío radica en gestionar su amplio contenido de marketing digital en múltiples ubicaciones de manera simultánea. Un enfoque centralizado, organizado y sistemático es imperativo. La visión es cristalina: introducir un sistema de programación digital con una interfaz de usuario que no solo sea amigable, sino que también revolucione drásticamente la forma en que Brother administra su contenido digital.

## El Papel de CAYIN en las Sucursales Filipinas de Brother

Los reproductores de señalización digital de CAYIN Technology han desempeñado un papel fundamental en varias sucursales de la división de Filipinas de Brother. La sinergia entre los reproductores y servidores de CAYIN garantiza una gestión centralizada del contenido y precisas pantallas multi-pantalla. Imágenes cautivadoras y contenido de video creado por el equipo de Marketing Creativo involucran eficazmente a los clientes, resonando con la ética de la marca.

## Éxito Colaborativo: CAYIN y Grupo Digital Mediacast

El éxito de este proyecto se atribuye a los esfuerzos colaborativos entre los equipos profesionales de marketing y técnicos de Mediacast Digital Group y CAYIN Technology. Cada equipo aportó su experiencia a la mesa, lo que resultó en un viaje que comenzó en el segundo trimestre de 2022 y alcanzó su punto culminante en el tercer trimestre del mismo año. Más que una simple introducción de un sistema de señalización digital, esta colaboración destaca la importancia de mejorar la comunicación de la marca.



### Unificando la Comunicación de la Marca con Señalización Digital

Mediacast garantiza la propagación sin interrupciones del contenido de la marca en tiempo real a través de su Sistema de Gestión de Contenido (CMS) fácilmente accesible que permite el acceso remoto para gestionar y cargar diversas formas de medios digitales. Otra característica notable del CMS permite a los usuarios programar contenido con anticipación para asegurarse de cumplir con los plazos. '¡La solución de señalización digital simplifica las cargas de contenido y la programación de tareas, ganándose un gran pulgar hacia arriba del equipo!' exclamó el portavoz responsable del proyecto en Brother. La colaboración entre Brother y Mediacast Digital Group subraya el poder transformador de la tecnología. La solución de señalización digital no solo abordó los desafí.



#### Breve presentación de CAYIN Technology

CAYIN Technology ofrece una completa cartera de soluciones de señalización digital que incluye reproductores multimedia, servidores y software para diversos sectores, como instituciones educativas, comercio, hoteles, empresas, finanzas y organismos públicos. CAYIN tiene como objetivo seguir siendo un socio fiable para sus clientes de todo el mundo, habiendo instalado con éxito diversas aplicaciones de referencia por todo el mundo. Para facilitar la implementación de los productos de CAYIN, también proporcionamos servicios a medida para satisfacer la cada vez mayor demanda del mercado de un número casi ilimitado de aplicaciones.



CAYIN Technology Co., Ltd.

3F, No.57, Sec. 3, Zhongshan N. Rd., Zhongshan Dist., Taipei City 104, Taiwan TEL: +886-2-25951005 FAX: +886-2-25951050 sales@cayintech.com https://www.cayintech.com/es/